

L'histoire de Théa et Paolo

Théa est amoureuse de Paolo depuis longtemps et ils sortent ensemble depuis deux semaines. Théa se sent très heureuse dans cette relation. Lors d'une soirée, le couple se retrouve et passe un moment ensemble. Théa et Paolo boivent de l'alcool. Ils s'embrassent longuement et ne s'intéressent pas vraiment aux autres personnes présentes à la fête. Ils sont excités d'être ensemble et envisagent de se rendre dans une chambre au calme. Ils continuent à s'embrasser. Paolo a très envie de faire l'amour avec Théa. Théa lui dit qu'elle a peur et qu'elle ne se sent pas prête à avoir un rapport sexuel avec lui. Paolo réagit avec colère parce que Mehdi, l'ex-petit ami de Théa, s'est vanté d'avoir couché avec elle. Paolo demande à Théa si elle préfère son ex Mehdi. Théa répond que non. Elle dit qu'elle l'aime et qu'elle n'a jamais autant aimé une personne. Paolo tente à nouveau de coucher avec elle. Théa lui répète qu'elle a peur, mais elle ne sait pas ce qu'elle doit faire. Elle aime Paolo et ne veut pas le perdre. Elle se met à pleurer. Paolo lui dit de ne pas s'inquiéter, qu'il va s'occuper d'elle, et sèche ses larmes. Théa ne bouge plus. Paolo a une relation sexuelle avec elle.